

Je demandais pas la lune ...

... Elections cantonales des 20 et 27 mars 2011 ...



Je demandais pas la lune
Seul'ment de garder mon mandat
Mais dans une si rude aventure
Il fallait du monde derrière moi
Alors j'ai dit à quelques amis sûrs
Etes-vous prêt pour ce combat
Car comme c'est son habitude
« Qui vous savez » s'ra face à moi
Ils savaient que ce serait dur
et que pour l'avoir cette fois
Ce ne serait pas une sinécure
Ils m'ont dit : « on est avec toi »
Alors j'ai dit, on tente l'aventure
Car Horace me soutiendra
Il rest'à voir l'investiture
Si on veut gagner ce combat
Aussi, je suis venu vous dire
A vous qui furent les premiers
Pour me soutenir, pour me suivre
Que je ne peux pas l'oublier

Un grand merci, je dois vous dire
A vous qui avez tant travaillé
Pour convaincre et pour réunir
Autant d'amis de qualité

Mais pour décrocher la lune
Il nous fallait les Pugétois
Et pour compenser Roquebrune
Nous avions besoin des Muyoï

Horace m'a dit, ça aurait fière allure
Si Liliane partait avec toi
La convaincre ne sera pas dur
vue l'amitié qu'elle a pour toi

Alors Lilou de Roquebrune
Madam'le Maire des Muyoï
M'a dit, je tente l'aventure
Et tu peux donc compter sur moi

On pensait bien avoir l'investiture
Mais Ginesta ne voulait pas
Et on s'est dit quelle infortune
Car en plus Hubert n'est plus là

Aussi, Lilou, je veux te dire
Que ce beau geste d'amitié
Je le mesure sans mollir
Je sais c'qu'il a pu te coûter

A tous tes amis, je veux dire
Merci d'avoir été mobilisés
D'avoir été capable de suivre
Le sérieux et l'honnêteté

Mais pour atteindre la lune
Fallait aussi les Pugétois
Mais nous n'avions plus la Commune
Car Jean-Marie n'était plus là !

C'est peut-être pour guérir leurs blessures
Des suites du dernier combat
Que des Pugétois au cœur pur
Se sont rangés derrière moi

Et à la sortie des urnes
A l'annonce des résultats
Ils avaient tous bien fière allure
Ils avaient gagné cette fois

Et c'est ainsi qu'ils ont pris leurs voitures
Pour venir au Muy fêter ça
Et retrouver la multitude
De nos amis, tous fous de joie

Aussi, c'n'est pas pour vous séduire
Que je suis venu vous chanter
Ces quelques mots, ces quelques rimes
Mais c'est pour vous remercier

Et ce que je souhaitais vous dire
C'est qu'il suffisait de rêver
De vous souder, de vous unir
Demain, ça vous fera gagner

Mais il restait Roquebrune
Et c'était pas si simple que ça
Car ce n'est pas sans inquiétude
Que nous dressions certains constats

Car nous savions qu'la joute serait rude
Et que ça tirerait vraiment bas
Mais comme toujours, comme d'habitude
J'ai pu compter sur l'MPA

Et oubliant leurs blessures
Tous sont partis derrière moi
Mais cette fois, quelle fortune
Ils ont souri le dimanche soir

Car aux Issambres, on n'était pas bien sûr
Que ça voterait comme cela
Aussi merci à ceux qui surent
Tenir nos bureaux ce jour-là

A vous tous, je voudrais vous dire
Combien j'ai pu être touché
Et que ces mots ne peuvent traduire
Tout ce que vous m'avez apporté

Je tiens aussi à vous redire
Vous qui n'avez jamais douté
Qu'un soir, nous ferons revenir
A Roquebrune, la liberté

On demandait pas la lune
Seulement d'avoir continuer
De faire cesser ces turpitudes
D'oeuvrer pour les administrés

Et puis un jour, on a mêm' fait la lune
Toujours à cause de l'UMP
Qui affichait une vraie rancune
Envers notre Majorité

Je demandais pas la lune ...

... Elections cantonales des 20 et 27 mars 2011 ...

Maïs comme à son habitude
Horace ne nous a pas lâchés
Et nos amis à la tribune
Ainsi se sont tous affichés

Ils auront donc toujours ma gratitude
Pour ce soutien qu'ils m'ont donné
Car c'est grâce à leur attitude
Qu'un bel exemple fut donné

A eux aussi, je dois leur dire
Que leur courage m'a apporté
La force et l'envie de poursuivre
Qu'ils en soient tous remerciés

A Horace enfin, je veux dire
Que sans lui, c'était pas gagné
Et qu'en venant me soutenir
Il m'a montré son amitié

Nous la voulions cette lune
Aussi pour en arriver là
Il a fallu et ce fût dur
Aller chercher toutes les voix

C'est ce travail de chacun, de chacune
Durant des semaines et des mois
Qui a permis, ça j'en suis sûr
De recueillir ce résultat

Distribution sous la lune
Marchés, réunions et débats
Toujours sans répondre aux injures
Venues du même candidat

Et c'est ainsi que sans pression aucune
Nos électeurs, le dimanche soir
Ont voulu montrer, ça c'est sûr
Qu'ils savaient faire le bon choix

A tous ces électeurs je veux dire
Combien j'ai pu apprécier
Que sans flancher, que sans mollir
Ils ont soutenu nos idées

A tous ceux qui ont su s'ouvrir
Et leurs clivages dépasser
Merci donc d'avoir su choisir
Le sérieux et l'honnêteté

Ce s'rait une vraie lacune
Si j'oubliais cette fois
De vous parler de cette brune
Qui assure mon secrétariat

car il faut dire que c'est ell'qui assure
Puisque j'ne suis pas toujours là
Elle ne compte donc pas pour des prunes
Même si vous ne la voyez pas

Maintenant, il me faut conclure
Et il me reste, n'en doutez pas
A dire toute ma gratitude
A celle qui vit près de moi

A travers elle, qui a eu la vie dure
Tout au long de ces derniers mois
Je veux penser à ceux qui n'purent
Partager avec nous cette joie

Ainsi à Frédy, je dois dire
Que je mesure ce qu'elle a fait
Et comm'Claudet, avant d'partir
Ils ont œuvré pour ce succès

A Rosie bien sûr, je veux dire
Que sans elle, j'aurais pu craquer
Et son soutien n'a fait qu'traduire
Ce bonheur qu'on a partagé

Enfin, je veux vous parler d'une
Qui n'a pu vivre ce combat
Et c'est avec grande inquiétude
Qu'elle attendait les résultats

Maman, Papa si le combat fut rude
Notre famille était bien là
Et ils ont par leur attitude
Fait honneur au nom des « SERRA »

On demandait pas la lune
Seulement que ça finisse comme ça
Et celui qui s'est pris une « prune »
Ne le doit pas qu'aux Pugétois

On veut seulement qu'il quitte Roquebrune
Et qu'il oublie les Pugétois
Et puis qu'il range sa rancune
Envers nos amis les Muyois

A ma famille, je veux dire
Qu'ils ont aussi bien mérité
Ces quelques mots, ces quelques rimes
Et qu'Yves n'est pas oublié

Je sens l'émotion m'envahir
Car je ne peux pas vous lister
Tous les prénoms d'ceux qui permirent
Que ce beau combat fût gagné

Ce sont vos larmes et vos sourires
Témoins de votre fidélité
Qui je l'assure sans faillir
Dans ma mémoire rest'ront gravés

A présent et puis pour ouvrir
Cet'fête qui vous est dédiée
Je voudrais simplement redire
Merci pour ce que vous avez fait

On demandait pas la lune ...
On a décroché la lune ...
On demandait pas la lune ...
On a décroché la lune ...

ad libidum ...

Avec toutes mes amitiés

Bien fidèlement

Jean-Pierre

Avec vous, Pour vous, Près de vous !